
Розэ
Розэ из  BLACKPINK



Cравнение Розэ и Дженни

РОЗЭ ДЖЕННИ





Посмотрите!!! 

Костюм и внешность Розэ 
очень хорошо сочитается. 
Хоть и все они красивы, НО 
МЫ НЕ О ВСЕХ, а о Розэ.



Из инстаграма



А ты любишь их???



Настоящее имя Розэ

Пак Чеён
Дата и место рождения: 11 
февраля 1997 г. (возраст 
21 год), Окленд, Новая 
Зеландия
Рост: 1,68 м
Полное имя: Park Chae Young
Образование: Колледж 
Кентербери Герлс Секондари
Фильмы: Spawned Seeds
Братья и сестры: Элис Парк



Сценическое имя: Розэ / Rosé / 
Настоящее имя: Пак Чэ Ён / ПакЧхэ Ён / Park Chae Young 
Прозвища: Паста
День рождения: 11/02/97
Профессия: певица
Муз. группа: BLΛƆKPIИK
Позиция в группе: главная вокалистка, ведущий танцор
Агентство: YG Entertainment
Место рождения: Окленд, Новая Зеландия
Рост: 168 см
Группа крови: B (III)
Семья: родители, старшая сестра 
Образование: Canterbury Girls Secondary College
Религия: христианство



Розэ все детство провела в Мельбурне, Австралия. У Розэ есть старшая сестра - ЭлисПак, они очень 
близки. Ранее она очень церквиактивно участвовала в жизни, и никогда не пропускала службу в 
церкви, пока не стала стажером. Ранее обучалась в закрытой школе для 
девочек Canterbury Girls' Secondary College. 
Розэ заняла 1 место на прослушивании YG в Австралии 2012 года и присоединилась ктрейни. 
Спустя всего несколько месяцев стажировки она записала женскую вокальную партию к песне 
"Without you", которая вошла в первый мини-альбом G-Dragon-а. 



Какой цвет волос 
РОЗЭ больше вам 
нравится?



Адидас на высоте 
вместе с Розэ

Только посмотрите какие они 
милахи в этой одежде



Факты:

Стажируется в YG с 2012 года. Приняла 
участие в записи песни «Without you» 
на альбом G-Dragon — One of a kind 
Умеет играть на гитаре Была фанаткой 
группы KARA У неё есть старшая сестра 
— Элис Пак Она играет на гитаре и 
пианино. Ранее обучалась в закрытой 
школе для девочек, под названием — 
«Canterbury Girls’ Secondary College». 
Ранее, у Рози был аккаунт в твиттере, 
где она лайкнула запись стаффа группы 
Kara, а так же запись из аккаунта Ли 
Мин Хо со ссылкой на фотографии из 
дорамы «Городской Охотник» ~ Её 
аккаунт на Soundcloud уже не активен, 
но она лайкала библейские записи «Как 
жить детям божьим». По слухам, у Рози 
раньше был активный YouTube канал, и 
она лайкнула видео Бобби из iKON и 
Лидии Пэк. Предполагаемый рост Рози: 
160-170 см. (Достаточно высокая для 
девушки её возраста) У неё была мечта 
стать певицей и вдохновлять детей с 
помощью своей книги. До того, как 
покинуть Мельбурн она не знала 
корейский язык, но сейчас Рози говорит 
на английском, корейском и японском 
языках.



Розэ раскрыла секрет 
своей крошечной 
талии

Розэ из BLACKPINK говорила о 
своей фигуре в шоу «Mask King». 
26 марта в эфире шоу Розэ 
удивила публику своим 
появлением, исполнив песню 
Чон Сын Хвана »If It Is You». К 
сожалению, она не смогла 
перейти в следующий раунд и 
должна была раскрыть свою 
личность. Во время интервью 
она рассказала о своем сольном 
появлении в шоу, а также слухах 
о ее тонкой талии. Смотрите 
также: Джису и Розэ из 
BLACKPINK в рекламном ролике 
для бренда … Что касается 
слухов о том, что ее талия все 19 
дюймов, она сказала: «Я не 
думаю, что человек может жить 
с талией в 19 дюймов. Я недавно 
попросила своего стилиста 
измерять мою талию, что 
составило 24 дюйма.» Затем она 
рассмешила всех: «Я тоже 
человек«.



Розэ из BLACKPINK 
раскрыла свой 
идеальный тип

19 июня в очередном выпуске 
шоу Ji Suk Jin’s Two O’Clock Date 
Розэ из BLACKPINK рассказала о 
своем идеальном типе. 
СМОТРЕТЬ ТАКЖЕ: BLACKPINK 
рассказали, смогли бы они быть 
частью SM Entertainment DJ 
Джи Сок Джин Спросил Розэ, не 
является ли ее идеальным 
типом директор  YG 
Entertainment — Ян Хён Сок, и 
она ответила, что да. Однако 
позже она добавила: «Мой 
совершенный идеальный тип — 
это Гон Ю», что объясняет 
обаяние красавчика-актера. 
Розэ объяснила: «Мне он 
понравился с дорамы «Первое 
кафе Принц», я его большая 
фанатка. Я смотрела сериал, 
когда была в Австралии, и снова 
пересмотрела, когда приехала в 
Корею»



Друг детства Розэ 
(BLACKPINK) рассказал, 
какой росла певица

Друг детства Розэ (BLACKPINK) рассказал, 
какой росла певица, на портале Nate Pann 
в посте «Я ходила в одну церковь с Розэ из 
BLACKPINK». Смотрите также: Кого из 
айдол-групп подростки хотят видеть в 
качестве своих учителей и одноклассников 
Я переехала в Австралию, когда мне еще 
было 7 лет. Школу закончила там же. На 
данный момент у нас каникулы в 
колледже, поэтому сейчас отдыхаю в 
Корее. Я самая обычная 20-летняя 
девушка. В эти дни группа BLACKPINK 
очень популярна, даже в Австралии. Я 
ходила в одну церковь с Розэ в течение 
начальной и средней школы, и мы были 
очень близки. Я даже знаю ее родителей: 
ее папа очень добр ко мне, а мама 
невероятно красивая. Уже в начальной 
школе она активно участвовала в 
церковной жизни: в хоре и танцах. Сама 
она очень милая и была популярна как 
среди мальчиков, так и девочек. У нее 
было много друзей! Розэ ходила в школу 
для девочек и посещала корейскую 
церковь. Но с тех пор, как она стала 
трейни в Корее, мы перестали общаться. Я 
искренне надеюсь, что она станет еще 
более успешной. Я очень хотела сказать ей 
это всё лично, но приходиться постить 
здесь… Если ты увидишь это, Розэ, даже 
если не сможешь связаться со мной, будь 
счастлива! Люблю и скучаю!



Спасибо за просмотр!!!
Я старалась!!!


